(HL) Am vergangenen Wochenende feierte der Schützenverein Bärenthal mit zahlreichen Ehrengästen, den Mitgliedern des Vereins und vielen Vertretern der Bärenthaler Vereine sowie der Schützenvereine des Schützenkreises Tuttlingen sein 50jähriges Bestehen und die überragende Leistung ihrer Schützin Carolin Wägeli, die bei den Weltmeisterschaften in Granada den Weltmeistertitel und eine Bronzemedaille erreicht hat.

Den Reigen der Grußworte eröffnete der Bürgermeister der Gemeinde Bärenthal, Herr Tobias Keller. Er fand anerkennende Worte für den Verein und die Leistungen der Sportschützen und überreichte die Ehrengabe der Gemeinde. Gratulationen folgten durch den Verbandsvorsitzenden des GVV Donau-Heuberg Bgm.Konstantin Braun, den 2.Bezirkssschützenmeister des Bezirks Schwarzwald-Hohenzollern Lothar Ott, den Kreisschriftführer des Schützenkreises Tuttlingen Oliver Dietz, die Sprecher der Bärenthaler Vereine und die Landesoberschützenmeisterin des Württembergischen Schützenverbandes und Vizepräsidentin des Deutschen Schützenbundes, die ihre Heimat im Schützenverein Bärenthal hat. Eine Ehrenscheibe überreichte der Vorstand des Schützenvereins Immendingen Konrad Ukas und Vater von Carolin Wägeli als Geschenk an den Verein.

Ein kurzer Rückblick auf die vergangenen 50 Jahre, prägnante Ereignisse und zukunftsorientierte Entscheidungen, wie z.B. 2008 die Entscheidung für den Umbau des Geschossfanges, der von den Behörden gefordert wurde, wurde den Gästen durch den 2.Vorstand Robert Wägeli vermittelt .Mit dem aktuellen Stand der aktiven Mannschaften Luftgewehr, Luftpistole, Vorderlader Gewehr und Pistole, sowie der Tatsache, dass Robert Linzmeier, Robert und Carolin Wägeli sowie Barbara Ukas in den Kader des Württembergischen Schützenverbandes berufen wurden und dort nationale und internationale Wettkämpfe sehr erfolgreich bestreiten beendete er seine Ausführungen.

Besonders herausgehoben wurde bei den nachfolgenden Ehrungen, dass Kurt Wägeli den Verein im Jahre 1964 mitgegründet hat und nun auch auf 50 Jahre als Vorstand dieses Vereins sein persönliches Jubiläum feiern kann. Den anwesenden Gründungsmitglieder Ernst Heni, sowie Ehren – und Gründungsmitglied Alois Greiner wurde ein kleiner Präsentkorb überreicht. Eine besondere Ehrung wurde dem Oberschützenmeister Kurt Wägeli für sein Lebenswerk zuteil. Der Deutsche Schützenbund ehrte ihn mit dem Protektorabzeichen in Silber, das von seiner Hoheit Andreas Prinz von Sachsen-Coburg und Gotha gestiftet wurde.

Ehrungen für wertvolle Unterstützung in Gold gingen die Ausschuss-Mitglieder Robert Linzmeier (seit 1987), Robert Wägeli (sei 1992), Lothar Schotkowski (seit 1992) und Peter King (seit 1999).

Carolin Wägeli erhielt eine Urkunde der Gemeinde Bärenthal mit Anerkennung, viele Blumenpräsente, einen Buchgutschein des Schützenvereins für ihr zweites Hobby und ein persönliches Transparent ihrer Familie.

Die Jagdgemeinschaft Steidle / Wittmann hatte zum Jubiläum eine Ehrenscheibe gestiftet, die auch gleich ausgeschossen wurde. 51 Teilnehmer versuchten sich am besten Schuss mit dem KK-Gewehr auf 50 Meter. Sieger wurden Florian Kink, Lothar Schotkowski, Johann Beck, Barbara Ukas und Daniel Ljubic, sie konnten jeweils ein kleines Präsent in Empfang nehmen.

Kurt Wägeli bedankte sich für den zahlreichen Besuch der Jubiläumsveranstaltung, wünschte allen Schützinnen und Schützen ein "weiterhin gut Schuss "und mit einem gemütlichen Teil mit allerlei Gaumenschmaus klang dieses Fest aus.